

movedor del jardín botánico de París en el siglo XVII.

Sus flores son vistosas y adornan mucho los invernáculos en el verano. Algunas especies pierden sus tallos todos los años por el otoño, pero se conservan por sus tubérculos vivaces. Se cultivan en tierra de brezo sustanciosa ó mezclada con tierra de jardín y mantillo muy pasado.

Se multiplican de semilla, que es tan fina como el polvo, poco cubiertas y húmedas. Por esquejes, es lo más general. Recomendamos las plantas de este género á los aficionados.

Las begonias en el mes de Octubre ya necesitan resguardo durante la noche.

---

### **Sección tercera.**

## **BIOGRAFÍAS**

**De los hombres y mujeres célebres que han existido desde los tiempos antiguos hasta nuestros días por orden cronológico.**

---

## **NICOLÁS COPÉRNICO**

Este eminente individuo; nació en Thorn (Prusia) en Febrero de 1473, de una ilustre familia de aquel país. La educación que desde los primeros años de su juventud le proporcionaron sus padres fué esmeradí-